



Vaihingen/Enz, den 09.01.2025

Zum Start im Januar 2025

Liebe Schulgemeinschaft,

das Jahr 2025 begann am FAG mit einer sehr traurigen Nachricht:

Unser Haumeister Peter Lühr ist kurz vor Weihnachten leider verstorben.

Herr Lühr war seit über 20 Jahren bei uns tätig und hat sich sehr mit dem FAG indentifiziert. Unser Mitgefühl gilt seiner Familie. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Zu den weiteren Veranstaltungen, die in den kommenden Wochen stattfinden verschicke ich den nächsten Tagen gesonderte Newsletter, das möchte ich nicht mit dieser Nachricht verbinden.

Ich wünsche Ihnen und euch allen ein gesundes, erfolgreiches Jahr 2025!

Herzliche Grüße
Stephan Damp

